

Aprueban dos registros

Por Claudia Ramos



LA DIRIGENCIA NACIONAL DEL PAN APROBÓ ayer el registro del periodista Miguel Angel Granados Chapa y del Diputado federal Francisco Xavier Berganza como precandidatos a la gubernatura de Hidalgo.

Los registros se avalaron con el voto unánime de los integrantes del CEN del blanquiazul, reunidos ayer en su sesión mensual.

La dirigencia determinó que ambos aspirantes cumplen con los términos de la convocatoria para la convención estatal y con la normatividad de este partido.

En un comunicado emitido al término de la

reunión, el partido especificó que en el caso de Granados Chapa, la aprobación se dio "sin objeción alguna" en los términos de su solicitud.

La solicitud de registro del periodista, presentada ante la delegación estatal el pasado 26 de agosto, plantea a los dirigentes blanquiazules que "en esta oportunidad, y en la elección citada, la participación del PAN se realice mediante una coalición".

Quedó pendiente el registro de Julián Salvador Meyer, luego que el CEN determinara precisar "algunas puntualizaciones de forma" relacionadas con los comités estatales que apoyaron su postulación, según informó el dirigente nacional Felipe Calderón.